

## Chile al centro de la injusticia

## **Chile im Zentrum des Unrechts**

D. ca 94 / 4 T = 5"

G

chi - le li - mi - tag  
chi - le grenzt im

III

C

hot - te con el Pe ru  
Nor - den direkt an Pe - ru

I

EH AH H

y con el da - bo de Hor-nos li - mi - tag sur.  
und läuft bei Kap Horn im Sü - den spitze zu.

G D G D

See - le - na enel o - niem - te la Cor - di -  
Mächt - tig für - - men sich ihm o - sten die

G

EH AH

lle - ro y en el oes - te  
An - den, doch vor der Kü - ste

III IV I



Claro que algunos viven acomodao,  
pero eso con la sangre del degollado.  
Delante del escudo pasa arrogante.  
La agricultura tiene su interrogante,  
su interrogante.

La papa nos la venden naciones varias,  
cuando del sur de Chile es originaria.  
Delante del emblema de tres colores,  
la minería tiene muchos bemoles,  
muchos bemoles.

El minero produce buenos dineros,  
pero para el bolsillo del extranjero.  
Exuberante industria donde laboran  
por unos cuantos reales muchas señoritas,  
muchas señoritas.

Y así tiene que hacerlo porque al marido  
la paga no le alcanza pa' el mes corrido.  
Cuando sentí la aguja de este dolor  
en la noche estrellada dejo mi voz,  
dejo mi voz.

Linda se ve la patria, señor turista,  
pero no le han mostrado las callampitas.  
Mientras gastan millones en un momento  
de hambre se muere gente que es un  
portento, que es un portento.

Mucho dinero en parques municipales  
y la miseria es grande en los hospitales.  
Al medio diana seda de la delicia  
Chile limita al centro de la injusticia,  
de la injusticia.

Natürlich gibt's Leute mit gutem Auskommen.  
Sie leben von dem, was sie andern genommen.  
Der Escudo ist hierzulande das Schutzschild  
der Reichen. Die Landwirtschaft belastet  
manch Fragezeichen, manch Fragezeichen.

Von vielen Nationen kauft Chile Kartoffeln,  
die man im Süden des Landes zuerst  
angetroffen. Die Hoheit des Landes beschützen  
drei Farben im Wappen, doch hat das im  
Bergbau so einige Haken, einige Haken.

Die Bergleute schaffen beträchtliche Werte,  
die anschließend die andern ins Ausland  
befördern. In Werken, wo so viele Schorn-  
steine rauchen, arbeiten für wenige Groschen  
die Bergmannsfrauen, die Bergmannsfrauen.

Denn wo eine Familie nur einen Lohn hat,  
langt es nur selten bis zum Ende des Monats.  
Der Stachel des Schmerzes drang in meine  
Sinne, und durch die Sternennacht hält  
meine Stimme, hält meine Stimme.

Viele Touristen bewundern die Landesschön-  
heiten, solange man ihnen die Callampas  
nicht zeigte. Hier werden im Augenblick  
Millionen vergeudet. Indes sterben vor  
Hunger noch unzählige Leute, unzählige Leute.

Viel Geld für Parks und prächtige Gebäude,  
es ändert nichts am Elend in den Kranken-  
häusern. Jeder genießt hier frei, was ihm  
alles zusteht, denn Chile liegt mitten im  
Zentrum des Unrechts, im Zentrum des Unrechts.